

## Sri Wahyuni Nasdem Pastikan Kawalan Program Tepat Sasaran

Muh. Nurcholis - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Mar 8, 2022 - 18:15



*Kunjungan Anggota Fraksi Nasdem DPR RI, Hj. Sri Wahyuni di Desa Koripan, Bungkal, Ponorogo. (Foto : Muh Nurcholis)*

PONOROGO - Guna memastikan program-program yang dikawal tepat sasaran dan diterima masyarakat di Dapil Jatim VII, Anggota Komisi V DPR RI dari Partai Nasdem, Hj. Sri Wahyuni menggelar Reses dan jaring aspirasi, Selasa (8/3/2022) di Desa Koripan, Kecamatan Bungkal, Kabupaten Ponorogo.

Pada kesempatan tersebut, Hj. Sri Wahyuni didampingi Ketua DPD Partai Nasdem, H. Ipong Muchlissoni bersama jajaran pengurus serta Anggota Fraksi Partai Nasdem DPRD Ponorogo. Saat di Desa Koripan, Hj. Sri Wahyuni meresmikan BUMDesa Bangkit Makmur.

Tidak hanya meresmikan BUMDesa Bangkit Makmur, srikandi Nasdem ini juga menyerahkan bantuan biskuit makanan tambahan bagi Balita dan ibu hamil Desa Koripan. "Alhamdulillah hari ini kita berkumpul di sini dalam rangka pengukuhan pengurus BUMDesa desa Koripan. Selamat saya ucapkan kepada pengurus BUMDesa yang hari ini baru saja di kukuhkan," papar Hj. Sri Wahyuni.

Dia menjelaskan bahwa BUMDesa ini merupakan salah satu program dari Kementerian Desa RI. "Dimana Kementerian Desa bermitra dengan komisi V dimana saya bertugas," imbuhnya.

Selanjutnya dia memaparkan bahwa BUMDesa adalah satu badan usaha berbadan hukum yang di bentuk oleh pemerintah desa dan masyarakat yang bertujuan untuk peningkatan perekonomian di desa tersebut. "Semoga BUMDesa Bangkit Makmur Desa Koripan ini bisa bermanfaat bagi warga desa Koripan," harapnya.

Kepala Desa Koripan, Suyono menyampaikan terima kasih dan selamat datang di desa Koripan kepada wakil rakyat Hj. Sri Wahyuni. "Terimakasih juga atas program bedah rumah, HIPPA, PISEW yang telah di berikan kepada Desa Koripan. Semoga ibu Sri Wahyuni selalu di beri kesehatan dan kesuksesan," doa Suyono.

Selain ramah tamah dengan para Kades se-Kecamatan Bungkal, rombongan Hj. Sri Wahyuni juga meninjau program PISEW yang dinikmati warga Desa Koripan dan Bekare. (Muh Nurcholis)